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福岡未来創造プラットフォーム主催「FD 研修会」 
「福岡工業大学における学修ポートフォリオの活用事例報告会」 アンケート結果 
 
開催日時：令和 5年 9 月 28 日（木）16 時 00 分～16 時 30分 
アンケート期間：令和 5年 9月 28 日（木）～10月 5日（木） 
参加者：25 名（アンケート回答 19 件） 
 
１．職種を教えてください。 
職種 人数 割合 

大学職員 13 68.4% 

大学教員 5 26.3% 

その他 1 5.3% 

 
２．講演はいかがでしたか。 
評価の内容 人数 割合 

参考になった 15 78.9% 

やや参考になった 4 21.1% 

 
(ア) 参考になったという理由（任意回答） 

 非常に専門的な内容であり、有意義な研修でした。 
 データに基づいた改善を進められていることがよくわかりました。 

(イ) やや参考になったという理由（任意回答） 
 システム導入と学内体制の整備の経緯はわかりましたが、導入後の学生変化の具体的をもう少しお聞きしたかったです。 
 参考になりました。ありがとうございました。 
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３．今後、実施してほしい研修内容があればご記入ください。（任意回答） 
 大学改革の経過を非常に興味があります。 
 福岡工業大学様で取り組まれている大学改革の具体的な内容について、教えていただきたいと思います。 
 

４．本研修について、ご意見・ご感想がございましたらご自由にご記入ください。（任意回答） 
 本日は大変興味深いお話をお聞かせいただきありがとうございました。 
 本日は貴重なお話をありがとうございました。 
 学生・教職員・大学組織におけるポートフォリオをめぐる状況・問題点について、お話がお伺いすることができてたいへん参考になりました。 
 お忙しい中、藤原部長ありがとうございました。非常にハイレベルでした。教務系を経験されている方は有意義だったのではと感じました。 
 ポートフォリオについて知識が乏しいため、非常に高度な内容でしたが、大学職員にとって重要な見識を得ることができ、大変貴重な機会と

なりました。ありがとうございます。 
 貴学は改革が進んでいる大学として有名ですが、改革を進めるための工夫のようなものがあれば教えていただきたいです。 
 入学～卒業までの学生の具体例をみてみたいと思いました。 

以上 


